
Protokoll Mitgliederversammlung 
Sportverein Stöttwang 30. Juli 2023

Beginn: 18:45 im Gasthaus Widemann
Teilnehmer: Siehe Teilnehmerliste im Anhang

Tagesordnung:

1. Begrüßung durch den Vorstand und Jahresrückblick

2. Protokoll der Mitgliederversammlung 2022

3. Kassenbericht, Bericht der Kassenprüfer und Entlastung der Vorstandschaft

4. Berichte der einzelnen Abteilungen

5. Neuwahlen

6. Verschiedenes, Wünsche und Anträge

1.  Begrüßung durch den 1. Vorstand und Jahresrückblick

Die 1. Vorsitzende Christina Reichhart eröffnet die Versammlung der diesjährigen 
Jahreshauptversammlung und begrüßt alle Anwesenden. Die Tagesordnungspunkte werden 
mit dem Beamer auf der Leinwand präsentiert. Insbesondere begrüßt die 1. Vorsitzende 
unseren ehemaligen Bürgermeister Richard Ficker, den 1. Bürgermeister Christian Schlegel.

Des Weiteren begrüßt Christina Reichhart unser Ehrenmitglied Anton Steuer und Rudolf 
Schlachter lässt sich für heute entschuldigen.

Es  wird eine Schweigeminute für die verstorbenen Mitglieder gehalten.

Die Einladung zur Versammlung wurde satzungsgemäß veröffentlicht.

Da von Seiten der Mitgliederversammlung keine Einwände zur Tagesordnung bestehen 
beginnt Christina Reichhart mit dem Jahresrückblick.

Es wurde wieder Adventsfenster für den Adventsweg bereitgestellt, ebenso fand eine 
Krapfenaktion statt. Bei dieser Aktion wurden allen Abteilungen für Groß und Klein Krapfen 
überreicht.
Erstmals wurde der Maskenball mit einem neuen Konzept abgehalten, unter dem 
Motto ,,Magic“ wurde die gesamte Halle mit Schwarzlicht beleuchtet.
Nach großen Erfolg des Stöttwanger Ferienspasses, wurde dieser wieder organisiert und 
bestens angenommen. Vielen Dank an die zahlreichen Helfer und Helferinnen, die dieses 
Programm wieder unterstützt und ermöglicht haben.
Hervorheben möchten wir die Leistung der U-15 Mädels des Korbballs. Diese wurden 
bayerischer Vizemeister. Für diese Leistung hat der Hauptverein den Spielerinnen einen 
Ausflug in den Skylinepark gesponsert.
Wir gratulierten insgesamt zu 48 runden Geburtstagen.



Ebenso wurde der Vereinsbus gekauft, da das Leasing abgelaufen ist. Ein Dank dafür an die 
Gemeinde Stöttwang wie an den Förderverein für die finanzielle Unterstützung um diesen 
Kauf zu realisieren.
Die Weihnachtsfeier der Firma Katek Mauerstetten konnte wieder durch tatkräftige 
Unterstützung der Abteilungen stattfinden. 
Anstatt der jährlichen Weihnachtsfeiern wurde eine Fackelwanderung mit anschließender 
Ausgabe von Glühwein, Punsch, Waffeln sowie Grillwurst und Pommes organisiert. Diese 
Wanderung wurde wunderbar angenommen und bescherte Groß und Klein ein paar schöne 
gemeinsame Stunden.
Des weiteren wurden weitere neun elektrische Schließanlagen installiert.
Insgesamt wurden 2022 11 Trainerlizenzen eingereicht, somit sind ca. 30 % der Übungsleiter 
mit einer Lizenz ausgestattet.
Nicht zu vergessen ist auch das ehrenamtliche Engagement unsere Jugendtrainer, dies 
wollten wir entsprechend mit einer komplett neuen Trainingsausstattung würdigen.

Christina Reichhart teilte der Mitgliederversammlung noch einige anstehende Termine mit, 
die dieses Jahr im Verein anstehen und einen Vorausblick.

Bekanntgabe über die Möglichkeit des Erwerbs von SVS-Badelatschen und SVS-Socken

03.02.24 Maskenball

Beschäftigung mit dem Themen Energiekosten einsparen und der Bewässerungssituation.

Christina Reichhart bedankt sich noch beim Förderverein und der Gemeinde für die gute 
Zusammenarbeit. 

2. Protokoll der Mitgliederversammlung 2022

Auf die Verlesung des Protokolls von der letzten Mitgliederversammlung wird verzichtet. Das 
Protokoll liegt den Mitgliedern aus und kann jederzeit eingesehen werden.
Christina Reichhart übergibt nun das Wort an den 1. Kassier Jürgen Schrader mit der 
Vorstellung des Kassenberichtes 2022.

3. Kassenbericht, Bericht der Kassenprüfer und Entlastung der Vorstandsschaft

Der Kassenbericht für das Geschäftsjahr 2022 wird mit dem Beamer auf der Leinwand 
präsentiert und von Jürgen Schrader vorgetragen.
Der Hauptverein bedankt sich bei der Gemeinde für den erneuten Coronazuschusses.
Die Abteilungskassen wurden von Sonja Kreuzer und Jürgen Schrader ausführlich geprüft 
und eine tadellose Kassenführung bescheinigt. Die ausführlichen  Kassenberichte wurden in 
den jeweiligen Abteilungsversammlungen vorgetragen.

Die Steuererklärung 2021 ist fertig mit Bescheide und die Gemeinnützigkeit wurde bestätigt.
Die Steuererklärung 2022 ist aktuell in Bearbeitung.
Jürgen Schrader teilt der Mitgliederversammlung mit, das dieser Kassenbericht (wie jedes 
Jahr) den Hauptverein beinhaltet und bei Interesse, kann die vorläufige BWA des gesamten 
SV Stöttwang gern eingesehen werden.



Gesamteinnahmen: 72.395,32 Euro
Gesamtausgaben: 75.650,75 Euro
Verlust 2022:   3.255,43 Euro
Kontosaldo per 31.12.2022: 16.682,32 Euro

Die Kassenprüfung wurde von Josef Ellenrieder und Anton Steuer durchgeführt und von 
Anton Steuer vorgetragen. Es wurde eine tadellose Kassenführung bescheinigt und die 
Entlastung der Vorstandsschaft vorgeschlagen.
Die Entlastung der Vorstandsschaft wurde einstimmig befürwortet.
Christina Reichhart bedankt sich bei Sonja Kreuzer und Jürgen Schrader für die tadellose 
Führung der Kasse und die Betreuung der Mitgliederverwaltung.
Das Wort wird nun an die Abteilungsleiter übergeben mit dem Jahresrückblick aus ihren 
Abteilungen.

4. Neuwahlen

1. Vorstand: Christina Reichhardt (Wahlergebnis 27 ja, 1 Enthaltung)
2. Vorstand: Manuel Hagemann ( Wahlergebnis  27 ja, 2 Enthaltungen)
1. Kassier: Jürgen Schrader ( Wahlergebnis 27 ja, 1 Enthaltung)
2. Kassier: Sonja Kreuzer (Wahlergebnis  27 ja, 1 Enthaltung)
Schriftführer: Alexander Gatscher (Wahlergebnis 26 ja, 2 Enthaltungen)

2 Kassenprüfer wurden wiedergewählt Josef Ellenrieder und Anton Steuer.

Die Wahl wurde vom 1. Bürgermeister Christian Schlegel durchgeführt.

5. Abteilungsberichte

Alle Abteilungsleiter teilten der Mitgliederversammlung ihren Jahresrückblick mit und die 1. 
Vorsitzende bedankt sich für die jeweiligen Präsentationen.

Neuer Vorstand in der Abteilung Ski: Melanie Wipfler

Manuel Hagemann übergibt Josef Ellenrieder (wurde von Julia Ellenrieder in Empfang 
genommen) und Anton Steuer ein Präsent für ihre hervorragende Arbeit als Kassenprüfer.

6. Verschiedenes, Wünsche und Anträge:

Unser Bürgermeister Christian Schlegel bedankt sich für den hervorragenden 
Christkindlmarkt und vor allem in Verbindung mit dem neu sanierten Gemeindeamt.

Zum Thema Bewässerung erklärt er, dass der Vorfall mit dem Herrn Müller Alexander aus 
der Welt geschafft wurde.

Ebenso ist er begeistert und erfreut über die saubere Führung des Förder- und 
Hauptvereins.



Den Stöttwanger Ferienspass findet er super und bedankt sich dafür.

Zum Thema der Platzsituation ,,Korbball“ wird gerade geprüft, ob der Hartplatz auf dem 
Schulgelände umgebaut werden kann. Der Schulverband ist offen für die Gestaltung.

Roland Hackenberg zollt seinen Respekt und vermisst die Homepage und will wissen wie 
der aktuelle Stand ist. Die aktuelle Situation bezüglich der Homepage wurde von Christina 
Reichhart erläutert.

Das es keine weiteren Anträge mehr gibt, beendet Christina Reichhart um 20:36 Uhr die 
Sitzung.

Stöttwang, den 30. Juli


